

語る!語る!語る!

すなお

チャレンジ

なかよし

南陽市立沖郷小学校
第3学年便り 5月19日号

一学期の代表委員 決められました!

先日、学級での話し合いを進めたりまとめたりする代表委員が決められました。たくさんの方が立候補してくれ、クラスのために頑張りたいという決意を發表しました。代表委員はもちろんのこと、全員で協力しながらよりよいクラスにしていきたいと思ひます。



1組



2組

外国語活動 頑張っています

3年生から外国語学習が始まりました。毎週ALTのジョシュア先生と楽しく学習をしています。英語でのジャンケン大会は、毎回大盛り上がりです!今週は、How are you? と質問してI am fine. と答えるフレーズの学習をしました。表情豊かに、身振りも入れながら英語を話すことに挑戦しています。本場の英語に触れながら、これからも楽しく英語を学習していきたいと、みんな張り切っています。



★新しいお友達の紹介★

名前は、クリーン・クライブさんです。
ニュージーランドより転校してきました。
1組に入ります。ぜひ、仲良くしてください♪

5月21日(日)は親子自転車教室です。先日お渡しした案内の通りよろしくお祈ひします。